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Um carro oficial da...
... embaixada brasileira em Sófia, na Bulgária, teria 

sido detido na fronteira com a Turquia com quase 55 
Kg de cocaína, segundo o jornal búlgaro “24 Chasa”. 
O automóvel teria entrado na Turquia pelo posto de 
controle de Kapıkule, na região noroeste do país, após 
vir de uma vila no sul da Bulgária, segundo o portal 
de notícias. O automóvel teria entrado na Turquia pelo 
posto de controle de Kapıkule, na região noroeste do 
país, após vir de uma vila no sul da Bulgária, segundo o 
portal de notícias. A embaixada brasileira publicou uma 
nota de esclarecimento dizendo que identificou a falta 
de um carro oficial e notificou as autoridades búlgaras.

No mesmo dia em que...
... o governo federal mudou a presidência da Caixa, 

a Câmara dos Deputados aprovou o projeto de lei que 
taxa offshores e fundos exclusivos com adesão majori-
tária dos partidos do centrão. Tanto PP e Republicanos, 
contemplados com um ministério cada neste segundo 
semestre, deram pelo menos 30 votos cada ao governo 
Luiz Inácio Lula da Silva (PT), com taxa de governismo 
superior a 70%. Tanto PP e Republicanos, contemplados 
com um ministério cada neste segundo semestre, deram 
pelo menos 30 votos cada ao governo Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT), com taxa de governismo superior a 70%.

A ministra do Planejamento...
. . . e Orçamento, Simone Tebet, afirmou nesta 

quarta-feira (25) que o governo vai cumprir o piso da 
saúde e da educação ainda este ano mesmo com aval do 
Ministério Público junto ao Tribunal de Contas da União 
para adiar os pagamentos. Em setembro, o Ministério 
da Fazenda consultou o TCU, para não aplicar o piso 
mínimo constitucional da saúde e educação em 2023. O 
argumento era de que não haveria recursos para bancar 
o piso da saúde este ano, com risco de “shutdown ” nas 
contas públicas caso tivessem que arcar com a medida.

A Câmara dos Deputados...
... aprovou nesta quarta-feira (25) o projeto de lei 

que prevê a taxação das offshores e dos fundos exclu-
sivos. O texto vai ao Senado. A proposta que trata da 
taxação das offshores e dos fundos exclusivos é con-
siderada essencial pela equipe econômica do governo 
para aumentar a arrecadação federal em 2024 e zerar 
o déficit nas contas públicas. Tramitando em regime 
de urgência constitucional, o texto estava trancando 
a pauta do plenário da Câmara desde 14 de outubro. 
Offshore é uma nomenclatura usada para investimentos 
feitos no exterior. Geralmente, esses fundos têm sede 
em outro país e contam com ativos internacionais.

A decisão do Senado...
... Federal de rejeitar o indicado pelo governo para 

a Defensoria Pública da União (DPU) acendeu o alerta 
no Palácio do Planalto quanto aos riscos de derrota 
também do nome de quem será indicado ao Supremo 
Tribunal Federal (STF). Para auxiliares do governo, o 
resultado impôs uma dificuldade extra para aprovação 
de uma eventual indicação do ministro da Justiça, Flávio 
Dino, ao STF. A avaliação entre lideranças do governo 
é de que o ambiente hoje está sensível e o Planalto 
terá que articular melhor a indicação ao STF para não 
amargar derrota.

O Senado aprovou nesta...
... quarta-feira (25) os nomes de três indicados do 

presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) para cargos de 
ministros do Superior Tribunal de Justiça (STJ). O STJ 
é responsável por uniformizar entendimentos sobre a 
legislação e analisar recursos dos Tribunais Regionais 
Federais e dos Tribunais de Justiça do país. A Corte é 
composta por 33 ministros. Os três indicados são: a 
advogada Daniela Rodrigues Teixeira; o desembargador 
Teodoro Silva Santos; e o desembargador José Afrânio 
Vilela.

Aliados do ministro da...
... Justiça, Flávio Dino, tentam conter o movimen-

to do PT pelo fatiamento da pasta com a criação do 
Ministério da Segurança Pública. A fala do presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva (PT) ontem ventilando a ideia 
pegou Dino de surpresa, segundo pessoas próximas 
ao ministro. Antes de viajar para Nova York para a 
Assembleia da ONU em setembro, Lula esteve com o 
titular da Justiça e o tranquilizou no momento em que 
o PT estava subindo o tom na defesa da nova pasta, que 
a sigla pretende comandar.

O secretário extraordinário...
... da Reforma Tributária do Ministério da Fazenda, 

Bernard Appy, disse nesta quinta-feira que avalia como 
positivo o relatório da reforma tributária apresentado 
na véspera pelo senador Eduardo Braga e disse esperar 
“poucas mudanças” no texto até a votação da medida 
na Comissão de Constituição e Justiça da Casa, prevista 
para 7 de novembro. Appy afirmou que o texto apre-
sentado por Braga resolve cerca de 75% das distorções 
existentes atualmente no sistema tributário brasileiro e 
que, apesar de discordar de exceções impostas a alguns 
setores, o relatório possui o “crivo político” para ser 
aprovado pelo Senado.

BUSINESS  INTELLIGENCE  IMPULSIONA 
O COMÉRCIO PARA O SUCESSO

(Por: São Francisco de Assis)
LAUDATO SI

  

O constante aumento 
na disponibilidade de dados 
provenientes de diversas 
fontes e em diferentes for-
matos tem impulsionado as 
empresas a adotar o Busi-
ness Intelligence (BI) como 
uma ferramenta essencial 
para a obtenção de infor-
mações valiosas e insights 
estratégicos. No contexto 
do cenário comercial atual, 
o uso do BI está se tornan-
do cada vez mais crucial, 
fornecendo as informações 
necessárias para decisões 
estratégicas assertivas. Por-
tanto, surge a pergunta: Qual 
é o papel do Business Intelli-
gence e como ele contribui 
para o sucesso das empresas 
no setor de comércio?

A relevância desse tó-
pico é inegável, dado o im-
perativo das empresas no 
setor de comércio de se 
adaptarem constantemente 
às mudanças do mercado, 
buscando eficiência ope-
racional, competitividade 
e uma compreensão pro-
funda do comportamento 
dos consumidores. Nesse 
contexto, o Business In-
telligence desempenha um 

papel fundamental ao for-
necer informações precisas 
e análises cruciais sobre o 
desempenho do negócio, 
identificação de tendências, 
previsão de demanda, aná-
lise de estoques, e apoio à 
gestão estratégica em várias 
áreas.

A implementação de um 
painel de BI proporciona à 
empresa indicadores vitais, 
como número de vendas, 
faturamento, quantidade 
de vendas, percentual de 
vendas, entre outros. Isso 
permite que os empresários 
analisem se esses indicado-
res estão abaixo ou acima 
das expectativas, oferecendo 
insights valiosos, como a alo-
cação de recursos em produ-
tos e categorias específicos 
e onde concentrar esforços.

O objetivo deste projeto 
é o desenvolvimento e im-
plementação de um sistema 
de Business Intelligence 
direcionado às empresas do 
setor de comércio. Essa ini-
ciativa visa otimizar a gestão 
de negócios, analisar os da-
dos de vendas, compreender 
o comportamento do consu-
midor e embasar decisões 

estratégicas. O propósito 
é oferecer uma vantagem 
competitiva e, consequente-
mente, melhorar o desempe-
nho empresarial.

Para alcançar esses ob-
jetivos, são utilizadas lin-
guagens e ferramentas po-
derosas. O SQL (Structured 
Query Language) e o DAX 
(Data Analysis Expressions) 
desempenham papéis-chave. 
O SQL é empregado para ma-
nipular e consultar dados em 
um banco de dados relacional, 
com o auxílio da plataforma 
SQL Server. Isso possibilita 
a extração, transformação 
e carregamento dos dados 
essenciais para o desenvolvi-
mento da pesquisa.

O DAX é aplicado na 
ferramenta Power BI, per-
mitindo análises avança-
das e a criação de modelos 
de dados complexos. Com 
o DAX, é possível realizar 
cálculos sofisticados, criar 
medidas personalizadas e 
desenvolver visualizações 
interativas para comunicar 
e compreender os insights 
extraídos dos dados.

A combinação de SQL e 
DAX, aliada às ferramentas 

SQL Server e Power BI, pro-
porciona uma abordagem 
completa para coletar, ana-
lisar e visualizar dados de 
forma eficaz.

Em resumo, no cenário 
de negócios atual, a aplica-
ção do Business Intelligence 
se revela uma estratégia 
essencial para as empresas 
no setor de comércio con-
quistarem uma vantagem 
competitiva significativa. 
Este projeto não apenas im-
pulsiona a empresa do setor 
de comércio para obter van-
tagem competitiva por meio 
do uso estratégico do Busi-
ness Intelligence, mas tam-
bém oferece recomendações 
e diretrizes que auxiliam a 
empresa na identificação 
de insights relevantes, na 
antecipação de tendências 
de mercado e na tomada de 
decisões assertivas.

Jorge Roberto Coutinho 
Filho, Maria Ludovina Apa-

recida Quintans e
Rodrigo Ruiz Sanches
Curso De Sistemas de 

Informação da Faculdade 
Barretos

  Redução da jornada de trabalho

A discussão sobre redu-
ção da jornada de trabalho 
começa a ganhar força no 
Brasil. Entre seus defen-
sores está o ministro do 
Trabalho e Emprego, Luiz 
Marinho, para quem a mu-
dança “já passou da hora”.

Este é um tema em alta 
em todo o mundo, especial-
mente depois da pandemia, 
que alterou a percepção das 
pessoas sobre o trabalho em 
suas vidas.

Encurtar a jornada em 
um cenário de intensas 
transformações no merca-
do de trabalho requer não 
só aprofundamento das 
análises de como a novi-
dade seria aplicada, mas, 
também, sobre como criar 

condições para que as em-
presas adotem o modelo e, 
ao mesmo tempo, garantam 
seu cumprimento pelos tra-
balhadores que operam fora 
da chancela da CLT.

No Brasil, algumas em-
presas vêm adotando expe-
rimentalmente uma jornada 
de trabalho de quatro dias 
por semana. A iniciativa já 
foi testada e aparentemente 
gerou resultados positivos. 
Os organizadores relatam 
que 39% dos participantes 
se sentiram menos estres-
sados e 54% consideraram 
mais fácil conciliar vida 
pessoal e profissional.

Independentemente 
desses resultados, será 
inevitável negociar com 
o setor produtivo. Não 
se sabe até que ponto o 
governo estaria disposto 
a oferecer compensação 
tributária às empresas 
que adotassem esse mo-
delo ou se passaria a exigir 
dos setores que gozam de 
subsídios que os repassem 
proporcionalmente a seus 

empregados como redução 
de jornada.

Como explica o profes-
sor da Unicamp José Dari 
Krein, há a possibilidade 
de aplicar uma redução 
progressiva da jornada de 
trabalho para todos os seg-
mentos com o objetivo de 
chegar às 40 ou até 36 ho-
ras semanais, desde que se 
articule essa redução com 
os ganhos de produtividade 
que a adoção de tecnologia 
já vem proporcionando.

O pesquisador tam-
bém defende o emprego de 
tecnologia como forma de 
monitoramento. Hoje, no 
Brasil, milhões de traba-
lhadores por aplicativo se 
submetem a muitas horas 
de trabalho por dia sem 
nem sequer contribuir para 
a Previdência Social -- o que 
torna essa discussão ainda 
mais complexa. Por isso, 
afirma ele, é preciso que a 
sociedade deixe de tolerar 
o excesso de trabalho. “Seus 
efeitos negativos não se res-
tringem à qualidade de vida. 

Podem aumentar os custos 
do SUS, que terá de lidar 
com pessoas adoentadas 
em decorrência do próprio 
trabalho.”

No entanto, apenas a 
redução da jornada não se-
ria suficiente para reduzir 
os problemas de emprega-
bilidade e da baixa produti-
vidade da força de trabalho. 
Tampouco resgataria os mi-
lhões de nem-nem que sur-
gem anualmente no Brasil.

O próprio ministro Ma-
rinho admite que a redução 
de jornada não deve gerar 
mais empregos, como se 
chegou a prever no passado, 
mas se limitaria a preservar 
os que existem. É por isso 
que Dari Krein argumenta 
que a redução de jornada 
deve vir acompanhada de 
novos investimentos que 
criem ocupações de quali-
dade e estratégicas para o 
País. (Com Pablo Santana)

Celso Ming
comentarista de 

economia

Jesus ensina a orar
2613. São Lucas transmite-nos três parábolas principais sobre a oração.
A primeira, a do «amigo importuno» (Lc 11,5-13), convida-nos a uma oração persistente: «Batei, e a porta abrir-

-se-vos-á». Aquele que assim ora, o Pai celeste «dará tudo quanto necessitar» e dará, sobretudo, o Espírito Santo, 
que encerra todos os dons. 

A segunda, a da «viúva importuna» (Lc 18,1-8), está centrada numa das qualidades da oração: é preciso orar 
sem se cansar, com a paciência da fé. «Mas o Filho do Homem, quando voltar, achará porventura fé sobre a terra?».

A terceira, a do «fariseu e do publicano» (Lc 18,9-14), diz respeito à humildade do coração orante. «Meu Deus, 
tende compaixão de mim, que sou pecador». A Igreja não cessa de fazer sua esta oração: «Kyrie, eleison!». (CIC, 4ª 
parte, Oração cristã)
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Altíssimo, onipotente, bom Senhor,
teus são o louvor, a glória e a honra e toda a bênção.

Somente a ti, ó Altíssimo, eles convém,
e homem algum é digno de mencionar-te.

Louvado sejas, meu Senhor, com todas as tuas criaturas,
especialmente o Senhor Irmão Sol,
o qual é dia, e por ele nos iluminas.

E ele é belo e radiante com grande esplendor,
de ti, Altíssimo, traz o significado.

Louvado sejas, meu Senhor, pela irmã lua e pelas estrelas,
no céu as formaste claras e preciosas e belas.
Louvado sejas, meu Senhor, pelo irmão vento,

e pelo ar e pelas nuvens e pelo sereno e todo o tempo,
pelo qual as tuas criaturas dás sustento.

Louvado sejas, meu Senhor, pela irmã água,
que é mui útil e humilde e preciosa e casta.

Louvado sejas, meu Senhor, pelo irmão fogo
pelo qual iluminas a noite,

e ele é belo e agradável e robusto e forte.
Louvado sejas, meu Senhor, pela irmã nossa, a mãe terra

que nos sustenta e governa
e produz diversos frutos com coloridas flores e ervas.
Louvado sejas, meu Senhor, por que perdoam pelo teu 

amor,
e suportam enfermidade e tribulação.

Bem aventurados aqueles que se suportarem em paz,
porque por ti, Altíssimo, serão coroados.

Louvado sejas, meu Senhor, pela irmã nossa, 
a morte corporal,

da qual nenhum homem vivente pode escapar.
Ai daqueles que morrerem em pecado mortal:

bem aventurados os que ela encontrar na tua santíssima 
vontade,

porque a morte segunda não lhes fará mal!
Louvai e bendizei ao meu Senhor,

e rendei-lhe graças e servi-o com grande humildade.
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Lucas Moura reconhece superioridade do Palmeiras 
e diz que é um jogo “para esquecer”

Após vencer o clássico Abel Ferreira desabafa em coletiva 
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 A Polícia Civil de Barre-
tos, por intermédio dos po-
liciais civis da Delegacia de 
Investigações Gerais (DIG) 
e com apoio das demais 
delegacias de Barretos e da 
Polícia Militar, desencadeou 
na manhã de ontem, opera-
ção visando prender dois 
indivíduos e apreender um 
adolescente, os quais são 
suspeitos da prática de ten-
tativa de homicídio e tenta-

tiva de latrocínio, ocorridos 
no último final de semana 
na cidade.

Foi apurado pelos poli-
ciais da DIG que na madru-
gada de domingo, durante 
uma festa ocorrida em um 
camping nas proximidades 
do Parque de Peão, os três 
indivíduos, com idades de 
21, 18 e 16 anos, efetuaram 
disparos de arma de fogo 
contra um jovem de 21 

anos, o qual foi alvejado na 
perna.

Em seguida os autores 
foram até a residência da 
irmã da vítima e também 
efetuaram disparos de arma 
de fogo, roubando um veí-
culo de propriedade de um 
amigo dela.

Diante disso, o delegado, 
Dr. Rafael Faria Domingos, 
representou pela prisão dos 
maiores e pela apreensão do 

adolescente, sendo todos os 
mandados deferidos pelo 
Poder Judiciário.

Na manhã de ontem, os 
policiais saíram às ruas para 
cumprimento dos mandados 
e localizaram o homem de 21 
anos, que foi preso, estando 
o outro homem e o adoles-
cente foragidos, contudo, 
os policiais prosseguem 
fazendo diligências afim de 
localizá-los.

Dois homens, ambos com 
39 anos de idade, foram até a 
delegacia e relataram que são 
cunhados e um deles havia 
encontrado na rede social 
Facebook o anúncio de venda 
de um carro, modelo Ford/
Ecosport, e o anúncio teria 
sido feito por uma mulher.

Foi mantido contato 
com esta mulher e ela enca-
minhou para a vítima o tele-
fone de um rapaz que dizia 
se chamar “Marcio”, e em 
contato com ele, por meio do 
WhatsApp, foi falado que o 
carro estava sendo vendido 
ao valor de R$50.000,00 por 
conta de ser uma herança de 
família.

A vítima então aceitou 
a compra e combinou de ir 
buscar o veículo na cidade 
de São José do Rio Preto, e 
então “Marcio”, informou 
que no local estaria sua irmã 
e que a mesma iria com a 
vítima até o cartório assinar 
a transferência. 

Na data combinada a 
vítima foi até a cidade de 
Rio Preto e seu cunhado 
permaneceu em Barretos e 
em Rio Preto a vítima se en-
controu com uma moça que 
se apresentou como “Isabel” 
e com um rapaz chamado 
“Gustavo”, o qual disse que 
era sobrinho do “Marcio”.

Em Rio Preto a vítima 

efetuou uma transferência 
Pix, no valor R$4.500,00, 
enquanto que em Barretos o 
seu cunhado realizou a uma 
transferência, via TED, no 
valor de R$30.500,00, e após 
os pagamentos foi enviado 
para o “Marcio” os compro-
vantes das transações.

Logo em seguida, “Isa-
bel” recebeu um comprovan-
te no valor de R$74.000,00, 
todavia, logo ela verificou 
que na verdade não havia 
sido creditado nenhum va-
lor em sua conta, momento 
em que a vítima pergun-
tou a ela se “Marcio” seria 
seu irmão e ela respondeu 
que não, revelando a ver-

dade, de que quem postou 
o anúncio da venda teria 
sido outra pessoa e o carro 
estava sendo vendido ao 
valor de R$74.000,00, e que 
“Marcio” havia pedido para 
que “Gustavo” confirmasse 
que era seu sobrinho, sendo 
constatado que se tratava de 
um golpe.

Diante disso, a vítima 
que estava em Barretos 
conseguiu bloquear o TED, 
no valor de R$30.500,00, 
contudo, não foi possível 
recuperar o valor enviado 
por Pix, sendo o caso re-
gistrado como estelionato 
e encaminhado ao setor de 
investigação.

Policia Militar prende em flagrante 
indivíduo furtando fiação em residência 

Homem é preso e polícia recupera moto furtada

Sucesso

“Persista e insista, 
mas nunca desista, 

pois um dia você conquista.”

Wiz Khalifa

Beleza

“A beleza de uma pessoa 
está na força do seu caráter

 e na generosidade 
do seu coração.”

Deus

“A fé em Deus 
é a força que me mantém 

de pé perante as 
adversidades da vida”

Aproveite

“Aproveite cada dia para viver 
a vida que você escolheu e 
nunca a vida que os outros 
querem que você viva.”

Os Policiais Militares, 
cabos Almeida e Rodrigo 
Martins, prenderam em fla-
grante pelo crime de furto 
o indiciado C.H.O., 35 anos, 
tendo os policiais informa-
do que eles foram acionados 
a comparecerem até uma 
residência na Rua 12, centro 
da cidade e no local eles 
mantiveram contato com a 
vítima, o qual relatou ter es-
cutado barulhos no forro de 
sua casa, verificando ainda 
que a energia elétrica havia 
sido desligada. 

Os policiais efetuaram 
vistoria interna e externa e 
no telhado eles avistaram 
o indiciado deitado, e ele, 
ao perceber a presença 
dos policiais tentou fugir, 
segurando um saco branco, 
pulando em uma residência 

semi-demolida ao lado. 
Foi feito o acompanha-

mento e o indiciado foi 
alcançado e detido pelos 
Militares, os quais consta-
taram que dentro do saco 
continha cerca de 5 quilos 
de fiação e no bolso da cal-
ça do indiciado havia duas 
ferramentas destinadas a 
corte de fios. 

Indagado, o homem 
confessou que estava fur-
tando os fios da residência e 
em nova vistoria os policiais 
constatam que o indiciado 
destelhou a residência em 
local especifico para conse-
guir adentrar, sendo dada 
a ele voz de prisão, a qual 
foi ratificada na delegacia 
e ele levado para a cadeia 
da cidade de Colina, onde 
permaneceu preso.

Policiais militares da 
cidade de Guaíra, Benfica 
e Rufino, apresentaram 
na delegacia de Barretos o 
indiciado J.P.F.S.P., 24 anos, 
sendo também apresentada 
uma motocicleta Honda 
XRE, ano 2023, cinza, tendo 
os policiais informado que 
eles receberam notícias de 
que em um posto de com-
bustíveis, na Rodovia Assis 
Chateaubriand, havia um 
Indivíduo abastecendo uma 
moto, cuja placa apresenta-
va adulteração. 

Os policiais foram até o 
local e abordaram o indiví-
duo, constatando que o últi-
mo número da placa estava 

adulterado com tinta, pois 
o original seria o número 5 
e estava o número 8.

Os policiais ainda des-
cobriram que a moto era 
da cidade de Uberlândia/
MG, e em contato com os 
policiais daquela cidade, 
confirmaram que se tra-
tava de produto de furto 
no estacionamento de um 
supermercado.

Indagado sobre a ori-
gem da moto, indiciado res-
pondeu que ela havia sido 
penhorada por um homem 
em uma biqueira na cidade 
de Franca, sendo o veículo 
apreendido e o indiciado 
preso por receptação.

Polícia Civil prende indivíduo que participou de tentativa 
de homicídio e latrocínio no final de semana 

Vítimas caem em golpe na compra de veículo, recuperam 
boa parte do dinheiro, mas ficam com prejuízo de quase 5 mil 

Motociclista se choca contra traseira de caminhão 
no bairro Paulo Prata

A vítima J.B.M.J., 28 anos, 
relatou na delegacia que ele 
trafegava em sua motoci-
cleta Honda CBX 250, preta, 
ano 2004, pela Avenida João 
Barone, bairro Paulo Prata, 
perfazendo o sentido bair-
ro/centro, quando na altura 

do Hospital de Amor, ao 
fazer a rotatória em frente 
a um posto de combustíveis 
para adentrar a Avenida 
José Bampa, sentido bairro/
Faria Lima, um caminhão, do 
tipo baú, que trafegava à sua 
frente, parou bruscamente, 

de modo que a vítima acabou 
por se chocar contra a trasei-
ra do caminhão.

Em razão do acidente 
o motociclista foi ao chão 
sentindo fortes dores no 
ombro e joelho esquerdo, 
tendo ele ainda afirmado que 
visualizou que o motorista do 
caminhão observou a situa-
ção pelo retrovisor, porém, 

prosseguiu sem lhe prestar 
qualquer socorro, contudo a 
vítima filmou o caminhão e o 
momento em que o mesmo 
foi embora do local.

Foram registados danos 
na motocicleta, tendo a ví-
tima deixado o local com o 
veículo, não necessitando do 
socorro do SAMU ou Bom-
beiros. 

CEMITÉRIO MUNICIPAL
20.10 Maria Helena Costa de Oliveira  68 anos  
20.10 Luiz Carlos da Silva  57 anos  
20.10 Dionysia Gaglio Cândido  94 anos
21.10 Maria Luiza Bezerra  84 anos  
21.10	 Fatima	Muniz	da	Costa	 	 66	anos	 
21.10	 Marina	Batista	Jorge	 	 80	anos 
21.10 Mirian Lúcia Andrade   71 anos
22.10 Zilda custódio da Silva  89 anos  
22.10	 João	Pedro	Moreira	da	Silva	 	 62	anos
23.10 Maria Auxiliadora da Silva  67 anos
23.10 Maria do Rosário Nunes da Silva  82 anos
23.10	 Francisca	minelvina	dos	Santos	Costa	 	 79	anos
24.10 Isaleile Lopes Brasolin  84 anos
24.10	 Giovana	Alexandrino	de	Jesus	Oliveira	 	 31	anos
24.10	 Joaquina	Pereira	Viana	 	 87	anos 
24.10 Fábio Modenes  43 anos 
24.10	 Maria	Messias	Guimarães	de	Paula	 	 71	anos	 
24.10 Eroaldo Maia  97 anos  
24.10 Neide Maria Borges  72 anos
25.10 Ana Carolina Machado Luz  27 anos
26.10	 André	Vedovato	 	 68	anos
27.10 Aparecida Cardoso Dias  90 anos

MEMORIAL JARDIM DAS OLIVEIRAS
08.10 Divina Marcos  77 anos
12.10 Celso Dias  54 anos
16.10	 José	Meireles	 	 95	anos
24.10 Renato da Silva  54 anos
26.10 Cacilda de Souza  65 anos

O Palmeiras detonou 
o São Paulo pelo placar de 
5 a 0 no meio de semana e 
emendou sua segunda vi-
tória seguida, ficando mais 
próximo de confirmar sua 
vaga direta na Copa Liber-
tadores da América de 2024. 

Anteriormente o Ver-
dão havia vencido o Coritba 
por 2 a 0 fora de casa, mas 
precisava de uma vitória 
mais expressiva diante de 
sua torcida, e contra o São 

Paulo, o Palmeiras foi mor-
tal, extremamente superior 
desde o primeiro tempo e 
ao final aplicou incríveis 5 
a 0, diminuindo a pressão 
instaurada no Palestra Itália 
desde a desclassificação na 
Libertadores.

Pelos lados do Tricolor, 
além da goleada, o time 
ainda perdeu Lucas Moura, 
que saiu lesionado apresen-
tando problema na posterior 
da coxa, dando vaga para 

Wellington Rato, e ao ser 
questionado sobre o resul-
tado do jogo, Lucas Moura 
foi direto: “Um jogo que tem 
que esquecer, não tem o que 
falar. O Palmeiras foi melhor, 
fomos atropelados aqui hoje. 
Entramos desligados no 
jogo, não tem o que falar. É 
levantar a cabeça, porque 
domingo tem jogo importan-
te”, afirmou o camisa 7, que 
ainda completou:

“A gente sabe que não 

pode relaxar, está bem em-
bolada a parte de baixo, a 
gente sabe que precisamos 
conquistar mais uns pon-
tos ainda, não pode relaxar 
como hoje. Mas também tem 
que exaltar a equipe deles, 
que fez uma grande partida, 
nos dominou em todos os 
aspectos”, finalizou Lucas, 
deixando claro que, além 
da má partida do Tricolor, o 
Verdão teve muitos méritos.

Durante a sua entrevista 
coletiva após a goleada no clás-
sico frente ao São Paulo, Abel 
Ferreira falou sobre diversos 
temas e o treinador saiu em 
defesa do seu elenco e também 
da diretoria, afirmando que o 
time tem muita resiliência para 
dar a volta por cima como fez 
neste clássico.

“Foi um jogo que prepa-
ramos bem, essa equipe tem 
capacidade de resiliência muito 
forte. Depois daquele jogo do 
Boca tivemos uma quebra mui-
to grande, na minha opinião 
produzimos o suficiente, mais 
do que hoje por exemplo, na 
segunda parte contra o Boca. 
Infelizmente só fizemos um gol. 
Fizemos mais arremates que 

hoje, mas futebol tem dessas 
coisas. Foi uma eliminatória 
difícil, depois com pouco tempo 
de preparação jogamos contra 
o Santos, um resultado que 
não foi justo, nosso adversário 
ganhou e nos deixou animica-
mente difíceis”, disse Abel que 
continuou.e’

É um ano longo, desgas-
tante, mas é isso. Essa equipe 
é resiliente, consistente, com 
muitas oportunidades na área, 
muito volume ofensivo. Acho 
que foi uma vitória justíssi-
ma”, afirmou o treinador que 
também avaliou que as vezes é 
preciso perder para achar uma 
nova solução.

Eu sei que a árvore que dá 
mais frutos é aquele que mais 

batemos para cair. Nem eu, 
nem o Palmeiras nos últimos 
três anos estava acostumado 
a perder como perdeu. Faz 
parte. Na história do Palmeiras, 
ganhou umas, ganhou outras, 
mas nunca ganhou tanto de 
forma tão consecutiva. Não 

sou eu que digo, são fatos. O 
que me orgulha é que mesmo 
em momentos difíceis man-
temos a união dentro do CT, 
procuramos dar a resposta. 
Nem sempre foi possível, mas 
algumas vezes é preciso perder 
para encontrar as soluções.”.
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Pedidos para medida protetiva 
crescem 8% em Barretos

Programa Criadouro Zero contabiliza 
mais de 9.500 cupons entregues

Vereador pede informações sobre 
iluminação pública na cidade

Exército prende 17 militares por 
furto de metralhadoras

Número de vítimas em acidentes 
de trânsito cresce 42% neste ano

De acordo com dados 
da Seção de Distribuição 
Judicial de Barretos, o 
número de pedidos para 
medida protetiva cresceu 
8,65% neste ano em re-
lação ao mesmo período 
de 2022. 

De janeiro até outubro 
de 2022, 485 mulheres 
vítimas de violência do-
méstica entraram com 
ordem judicial para im-
pedir aproximação de ex-
-companheiro, no mesmo 
período de 2023, foram 
527 pedidos de medidas 

protetivas de urgência. 
O chefe de seção ju-

diciário, Carlos Bovolin, 
informou que em todo 
ano de 2022 foram 574 
pedidos de concessão de 
medidas protetivas de 
urgência.

Em entrevista recente 
ao Grupo JBR, a titular da 
Delegacia de Defesa da 
Mulher (DDM), delegada 
Denise Polizelli, destacou 
a importância das medi-
das protetivas concedidas 
pela Justiça às mulheres 
vítimas de violência do-

méstica. “Tem muita gente 
que pensa que a medida 
protetiva expedida pela 
Justiça é apenas um pa-
pel, mas é um papel que 
tem poder de prender o 
agressor’, diz.

De acordo com a poli-
cial, se o homem descum-
prir a decisão judicial, e a 
vítima comunicar as auto-
ridades, o agressor poderá 
ser preso em flagrante, e 
se isso não for possível, a 
DDM pode solicitar à Justi-
ça que seja decretada sua 
prisão preventiva.

o trânsito barretense re-
gistrou 261 acidentes de 
trânsito com vítimas, com 
média de 29 a cada mês. 
No mesmo período de 
2023, foram 183 vítimas, 
ou 20 a cada mês. 

Os números também 

comprovam que somente 
em nove meses, a quanti-
dade de feridos no trân-
sito local já supera em 
9,66% os registros de 
todo o ano passado, quan-
do foram 238 vítimas em 
12 meses.

todo, serão 50 prêmios.
O Programa prevê 

que concorrerão aos sor-
teios os proprietários 
ou inquilinos de imóveis 
que, ao longo do respec-
tivo ano (2023 e 2024), 
residam nos 10 setores 

com os melhores índi-
ces de combate à den-
gue, chikungunya e zika, 
conforme certificação 
atestada pela Secretaria 
Municipal de Saúde e de 
acordo com o critério 
“Zero Criadouro”.

Na sessão desta se-
gunda-feira (23), o ve-
reador Gabriel Uchida 
teve aprovado um Re-
querimento onde pede à 
Prefeitura informações 
sobre a atual situação da 
iluminação pública da 
cidade, hoje administrado 
pelo Consórcio Barretos 
Inteligente. 

No documento, o ve-

reador pergunta se há 
possibilidade de infor-
mar, quantas lâmpadas á  
foram substituídas pela 
nova empresa que presta 
serviço de  iluminação 
pública e quais bairros 
já estão equipados com a  
iluminação de led.

“Justifico que, os pe-
didos de trocas/substi-
tuições das lâmpadas nos 

bairros são frequentes, 
e alguns bairros dentro 
do município não tem a 
iluminação adequada e 
isso pode interferir na 
segurança dos moradores.  
Saliento que as trocas se 
fazem necessárias para 
que todos os moradores 
tenham iluminação ade-
quada e se sintam seguros 
em seus bairros”, observa.

Números
Ano  Vítimas Média/Mês
2023  261  29
2022  183  20
Diferença 78  09
Fonte: Secretaria Estadual de Segurança Pública (SSP)

A Secretaria Estadu-
al de Segurança Pública 
(SSP) divulgou ontem 
(26) as estatísticas cri-
minais referentes aos 
nove primeiros meses 
deste ano mostrando que 
o número de vítimas em 
acidentes de trânsito na 
cidade cresceu 42,61% 
em relação ao mesmo 
período do ano passado.

Segundo estes dados, 
entre janeiro e setembro, 

A Prefeitura de Bar-
retos, por meio do Con-
trole de Vetores da Se-
cretaria Municipal de 
Saúde, entregou 9.535 
cupons do ‘Programa 
Criadouro Zero’, entre 
1º de setembro e 20 de 
outubro.

Neste período,  os 
Agentes de Controle 
de Vetores realizaram 
45.043 visitas e em so-
mente 21% delas  os 
imóveis estavam aptos 
a participar da ação de 
incentivo ao combate do 
mosquito Aedes aegypti, 
transmissor da dengue, 
chikungunya e zika.

A iniciativa consiste 
em identificar os imó-
veis que estão em con-
dições adequadas, sem 
possíveis criadouros do 
mosquito. Nesses casos, 
o morador recebe um 
cupom que possibilita 
a participação nos sor-
teios de mil reais. Ao 

O Exército informou, 
nesta quinta-feira (26), 
que decidiu  prender 
administrat ivamente 
17 militares pelo furto 
de 21 metralhadoras 
do Arsenal de Guerra de 
São Paulo, em Barueri. 
Segundo nota do Co-
mando Militar do Sudes-
te, os 17 estão cumprin-
do punição disciplinar 
por “falha de conduta 
e/ou erro de procedi-
mento nos processos de 
fiscalização e controle 
de armamento”.

A ausência do ar-
mamento que estava 

no Arsenal de Guerra 
em Barueri foi notada 
no dia 10 deste mês, 
durante uma inspeção. 
Foi notada a falta de 21 
metralhadoras, sendo 
13 de calibre .50 – ca-
pazes de derrubar aero-
naves – e oito de calibre 
7,62. Até o momento, 
das 21 metralhadoras 
q u e  s u m i r a m ,  f o r a m 
encontradas 17.

No último dia 19, a 
Polícia do Rio de Janeiro 
recuperou oito metra-
lhadoras que estavam 
no bairro Gardênia Azul, 
situado na zona oeste 

da capital fluminense. 
J á  n a  m a d r u g a d a  d o 
último sábado (21), a 
Polícia Civil de São Pau-
lo encontrou mais nove 
metralhadoras.
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Segunda fase de recapeamento asfáltico 
já tem mais de 40 mil metros quadrados 

de vias recuperadas

A Prefeitura de 
Barretos, por meio 
da Secretaria Mu-
nicipal de Obras 
e Serviços Urba-
nos, informa que 
41.772,65 m² de 
vias já foram bene-
ficiadas na segunda 
fase do Programa 
de Recapeamento, 
que levará asfalto 
novo para apro-
ximadamente 30 

bairros barreten-
ses.

De acordo com 
o secretário de 
Obras Plácido Mar-
tins Junior, além das 
avenidas Nove de 
Julho, Guaíra, Minas 
Gerais e Quarenta 
e Nove e as ruas 
Diamante, Safira, 
Wilma Thomé, Gua-
raci, Pernambuco, 
Monte Azul Paulis-

ta, Santa Catarina, 
Ceará e Espírito 
Santo, nos bairros 
São Judas, Santa He-
lena, Alto Sumaré, 
Sumaré e Bom Je-
sus, vias do Jardim 
Arizona também já 
receberam melho-
rias no asfalto. 

O Programa de 
Recapeamento tem 
investimento de R$ 
13.548.478,52, fi-

nanciado através 
da Desenvolve SP - 
Agência de Fomen-
to do Estado de São 
Paulo, totalizando 
334.661,02 mil m² 
em recapeamento 
asfáltico. A primeira 
etapa do progra-
ma levou as melho-
rias para as ruas 
do Bairro Zequinha 
Amêndola (Barre-
tos II).

Inscrições para o Vestibulinho da 
Etec Barretos vão até 8 de novembro 

Senado aprova lei que prorroga desoneração 
da folha de pagamento até 2027

Sancionada lei que amplia atendimento 
a pacientes com dor crônica

Governo cria comitê para enfrentar 
desinformação sobre vacinas

Barretenses são homenageados com 
o Diploma do Mérito Cultural 

Luiz Carlos Arutin

As inscrições para o 
processo seletivo para 
o primeiro semestre de 
2024 da Etec “Cel Rapha-
el Brandão” de Barretos 
estão abertas de exclusi-
vamente pelo site www.
vestibulinhoetec.com.br.

O prazo vai até 8 de 
novembro. O valor da 

taxa de inscrição é de R$ 
34. O exame será no dia 
10 de dezembro.

Para participar é pre-
ciso preencher a ficha dis-
ponível no menu “Área do 
candidato” e, em seguida, 
efetuar o pagamento da 
taxa. O valor deve ser 
pago em dinheiro em 

qualquer agência bancá-
ria ou via internet, por 
meio de aplicativo ban-
cário ou ainda por meio 
da ferramenta getnet dis-
ponível no site oficial do 
processo seletivo, com 
cartão de crédito, até o 
dia 8 de novembro, às 15 
horas.

Em Sessão Solene rea-
lizada na noite de quarta-
-feira (25), na Câmara, o 
empresário e fundador do 
Instituto Marks, Ronaldo 
Antonio Marques; e a co-
ordenadora do Núcleo de 
Dança do Cemart (Centro 
Municipal de Artes), Ana 
Maria Mariano, recebe-
ram o Diploma de Ordem 
do Mérito Cultural “Luiz 
Carlos Arutin” 2023.

O diploma, que com-
pleta 10 anos em 2023, 
é dedicado às personali-
dades que trabalham no 
desenvolvimento e na 
fomentação da Cultura em 
Barretos.

O evento foi presidi-
do pelo vice-presidente 
Câmara, vereador Gabriel 
Uchida (UNIÃO), e con-
tou com a presença do 
vereador Nestor Leonel 

(UNIÃO), do secretário 
municipal de Cultura, Ro-
gério Teodósio (represen-
tando também a prefeita 
Paula Lemos); a coordena-
dora de projetos do Insti-
tuto Marks, Juçara Carbo-
naro; e do membro da ABC 
- Academia Barretense 
de Cultura, Jose Antonio 
Merenda (representando 
a presidente Aparecida 
Rosa Moro Carneiro).

Vereador Nestor Leonel, Rogério Teodósio (Sec. De Cultura), Ana Maria Mariano (homenageada), 
vereador Gabriel Uchida, Ronaldo Marques (homenageado), Juçara Carbonaro e José Antonio Merenda

O  S e n a d o 
a p r o v o u  n e s t a 
quarta-feira (25) 
o projeto de lei que 
prorroga a deso-
neração da folha 
de pagamento de 
empresas de 17 se-
tores da economia 
até 2027. O texto 
vai à sanção.

A desoneração 
da folha permite 
às empresas subs-
tituírem a contri-
buição previden-
ciária, de 20% so-

bre os salários dos 
empregados, por 
uma alíquota so-
bre a receita bruta, 
que varia de 1% a 
4,5%. Todos esses 
setores empregam, 
atualmente, cerca 
de 9 milhões de 
trabalhadores.

Entre os se-
tores que podem 
aderir a esse mo-
delo estão as in-
dústrias têxtil, de 
calçados, máqui-
nas e equipamen-

tos e proteína ani-
mal, construção 
civil, comunicação 
e transporte rodo-
viário.

O atual mode-
lo de desoneração 
perde a validade 
em dezembro des-
te ano. O projeto 
prorroga esse mo-
delo até 31 de de-
zembro de 2027. 
O texto original 
previa que a de-
soneração seria 
voltada apenas ao 

setor privado.
O projeto tam-

bém inclui a deso-
neração da folha 
de pagamento de 
municípios com 
menos de 142,6 
mil  habitantes . 
Eles podem ter a 
contribuição pre-
videnciária redu-
zida de 20% para 
8%, variando de 
acordo com o Pro-
duto Interno Bruto 
(PIB) per capita.

Foi sanciona-
da a lei que esta-
belece as diretri-
zes para o atendi-
mento a pacientes 
com síndrome de 
fibromialgia, fa-
diga crônica, sín-
drome complexa 
de dor regional e 
outras dores crô-
nicas pelo Siste-
ma Único de Saú-
de (SUS). Publi-
cada nesta quin-
ta-feira (26) no 

Diário Oficial da 
União, a lei inclui 
no atendimento 
integral, previs-
to em portaria, o 
acompanhamen-
to nutricional e o 
fornecimento das 
medicações.

D e  a c o r d o 
com a Internatio-
nal  Association 
for the Study of 
Pain, “dor é uma 
sensação ou expe-
riência emocional 

desagradável, as-
sociada com dano 
tecidual real ou 
p o t e n c i a l ” .  H á 
dois tipos de dor, 
a aguda, que dura 
até 30 dias, e crô-
nica, com dura-
ção maior que 30 
dias.

Apesar de pa-
recer simples, o 
d i a g n ó s t i c o  d a 
dor e das síndro-
mes e condições 
r e l a c i o n a d a s  a 

ela é um proces-
s o  c o m p l e x o  e 
que, muitas vezes, 
exige intervenção 
multidisciplinar 
no seu tratamen-
to. Por isso, o Mi-
nistério da Saú-
de estabeleceu, 
desde 2012, um 
protocolo clínico 
e diretrizes te-
rapêuticas para 
a dor crônica no 
SUS, por meio de 
uma portaria.

O governo fe-
deral criou nesta 
quinta-feira (26) 
o Comitê de En-
frentamento da 
Desinformação 
sobre o Progra-
ma Nacional de 
Imunizações e as 
Políticas de Saúde 
Pública. A inicia-
tiva foi criada em 
decreto publicado 
no Diário Oficial 
da União e faz par-
te de um conjun-
to de ações que 
têm como meta a 
recuperação das 
altas coberturas 
vacinais no país e 
o enfrentamento 
aos efeitos da de-
sinformação.

O comitê será 
coordenado pela 
Secretaria de Co-
municação Social 

da Presidência da 
República e terá 
a participação da 
Advocacia-Geral e 
da Controladoria-
-Geral da União; 
além dos minis-
térios da Ciên-
cia, Tecnologia e 
Inovação; Justiça 
e Segurança Pú-
blica; e da Saúde. 
Cada órgão terá 
quatro represen-
tantes no grupo, 

sendo dois mem-
bros e dois su-
plentes.

Entre as ações 
do comitê, estão 
previstas propo-
sições de estraté-
gias, levantamen-
to de subsídios, 
articulação entre 
entes federados 
e sociedade civil, 
propostas de pes-
quisas, usos de re-
cursos técnicos, 

ações e políticas 
públicas para en-
frentamento da 
desinformação re-
lacionada ao Pro-
grama Nacional de 
Imunizações e às 
políticas de saúde 
pública. Para isso, 
haverá reuniões 
ordinárias men-
sais, além de en-
contros extraor-
dinários, quando 
necessário.
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COMER SEM CULPA

Auxilia no metabolismo de 
carboidratos, proteínas e gorduras. 
É composto por ativos naturais que atuam 
inibindo parcialmente a ação das enzimas 
responsáveis pela digestão dos 
carboidratos, que transformam 
o amido desses alimentos em glicose. 
Dessa forma, os carboidratos não são 
fragmentados e nem digeridos, podendo 
ter um bloqueio de até 40% da sua absorção. 
BENEFÍCIOS: diminui em até 40% a absorção do 
carboidrato, diminui em até 65% a sensação 
de fome, reduz a absorção intestinal de 
glicose, auxilia na redução de medidas, 
inibi a absorção de gordura de 
carboidratos e do açúcar, 
controla níveis de glicose, triglicerídeos e 
colesterol total e diminui a vontade de doces.

* Consultora de imagem e estilo, 
Lailah Lopes, esteve apo vivo no 
podcast Connect Produções e 
deu um show de dicas de como se 
vestir. Lailah Lopes é dona do 
Instagram @lopeslailah e ficou 
famosa por dizer “Lailah Look 
Fácil” e bate na tecla que o 
pulo da gata é usar tudo que 
tem no guarda roupas pois 
“a moda é cíclica”. Vale a pena 
segui-la no Instagram e assistir 
sua entrevista pelo Facebook, 
YouTube e Instagram e buscar por 
Connect Shopping Barretos.

* O tênis Jordan One Take 3 
é um modelo de calçado 
esportivo da linha 
Jordan, conhecida por seu 
estilo icônico e desempenho 
de alta qualidade. Este tênis 
oferece um visual elegante 
e contemporâneo, com 
características que o tornam 
adequado para o basquete e o 
uso casual, e você encontra na Cia 
do Esporte que fica na 22 esquina 
da 21 e atendendo pelo 
WhatsApp 98823:4443.

* Grupo C4 Eventos 
trás a segunda edição do 
The Turning Point, em 10 de 
novembro, no Espaço Berrantão, 
no Parque do Peão, com as 
palestras de Caio Carneiro 
e Geraldo Rufino. Grupo 
C4 Eventos é formado 
pelos casais Alex Khatib 
e Marilene, Carlos Santos 
e Jaqueline, Fabio Gonçalves 
Machado e Paula e  Nikollas 
Belmiro Ferreira e Aline.

* Casa Baroni arrasando 
com a sua  coleção Primavera 
Verão que está lindíssima. Tem 
vestidos, macacões, conjunto 
de calça e blusa e lingerie. 
E tem também no 
tamanho plus size. Casa 
Baroni fica na 20 esquina 19 
atendendo pelo 3322:4110 ou 
WhatsApp 98168:3344.

Professora e empresária, dona 
da Mercearia Dezani, Gabriela 
Dezani, marca niver e celebra 
ao lado do seu Valdir Costa.

Sergio Adriano Oliveira é inspetor de segurança do 
North Shopping Barretos e comemora niver ao lado da sua 
Jessica e dos filhos Gabriela e Gabriel.

Matheus, filho do dr. Lincoln Menezes 
e Amanha e irmão de Clara, curte 
esportes e celebrou seus sete com 
festa tema “três palavrinhas”.
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comments 

Dr. Yasser Ramadan e a consultora 
de imagem e estilo Lailah Lopes. Dr. 
Yasser Ramadan ampliou seu escritório 
e em breve inaugura o novo e amplo YR 
Advocacia, sempre assistindo o vulnerável 
em questões de direito do Consumidor, 
bancário e indenizações em geral.

Dra. Luciana Pena é advogada e 
empresária e comemora niver em São 
Paulo com o seu Leandro Peghim 
e a filha Malu.

O dj Rafael Bossi foi o responsável pelas trilhas 
do super coquetel de inauguração da G2 Academia 
que aconteceu quarta feira e foi sucesso total. O dj Rafael 
Bossi, aqui ao lado dos proprietários Luiz Gustavo Cesari, 
Graziela Cesari e Camila Martins. Sucesso .

* Peça no seu almoço de hoje 
no Samaúma o Carreteiro que é 
bife ou carne de frango, ovo 
frito, arroz carreteiro, feijão 
tropeiro, farofa e batata 
frita e pague R$35,00. 
E a noite tem show com Luiz 
Gustavo & Guilherme, Banda 
Teed e dj Wilson Thomazini. 
Samaúma fica na 22 entre 
39 e 41 atendendo pelo 
3322:7474 WhatsApp 
98128:7474.

* Acontece hoje das 9 as 19h e 
sábado das 9 às 15h a Feira das 
Louças, na quadra de esportes 
da APAE com peças a partir 
de R$5,00.

* O queijo quente é uma 
das opções mais saborosas 
e leves do cardápio de lanches 
da La Maison. Recheado com 
queijo minas, azeite e orégano, 
é ideal para seu café da manhã, 
combina bem com um café 
expresso, ou no lanche da 
tarde, acompanhado por 
suco de laranja. Tem...

...La Maison na 23 esquina 16, na 
22 esquina 15, na 18 esquina 1 e 
na avenida João Baroni, 998.

* O Instituto de Beleza Mary 
Camargo, agora tem um 
espaço exclusivo para 
noivas. Lindo. sofisticado, 
aconchegante e moderno. 
E o projeto é fazer uma noiva por 
dia, para entregar sempre na hora 
certa, nunca atrasar. Total 
comodidade para as 
noivas e suas convidadas. 
Instituto de Beleza Mary Camargo 
fica na rua seis esquina 35, 0221 
atendendo pelo 3325:2201 
WhatsApp 99132:1599.

* Encontro no Samauma 
a querida Renata Figueiredo, 
de férias em Barretos. Ela 
é dona da Pousada da 
Renata em Jericoacara. 
@ pousadadarenata

* Peça marmitex no almoço do 
restaurante Kitó...

...Hoje no cardapio: Arroz, feijão, 
filé de frango com catupiry, 
batata palha, brócolis com 
couve-flor e saladinha 
de beterraba. E pode 
pedir marmitex o mini 
R$15,00, média R$20,00, 
grande R$28,00, combo família 
para duas pessoas R$38,00 e 
o combo família para quatro 
pessoas R$52,00 ou pode 
comer lá mesmo. Kitó fica 
na 18 esquina 23 atendendo 
pelo 3324:1347 WhatsApp 
99135:2642.

* Acontece amanhã 
no Grêmio boite com o dj 
Einstein e o dj o Anderson 
Queiroz. Venda de ingressos, 
camarotes e mesas na secretaria 
da Sede Social. Entrada de 
sócios é gratuita. Informe-se
pelo 3322:2955.
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